

MITTEILUNGEN GEMEINDE SAAS-BALEN



Gemeindekanzlei

Tel. 027 957 23 37 Fax 027 957 38 12

✉ saas-balen@bluewin.ch 🏠 www.gemeinde-saas-balen.ch

Öffnungszeiten Kanzlei: Montag nachmittags 13.30 - 16.00 Uhr,
Mittwoch und Donnerstag morgens 09.00 - 11.30 Uhr

Registerbüro

Tel. 027 957 19 64

✉ registerhalter-saas-balen@bluewin.ch

Öffnungszeiten Registerbüro:

Donnerstag abends 19.00 - 20.15 Uhr

Saas-Balen, 11.05.2018

Nr. 18

Bauwesen

Die Pläne für das nachfolgend aufgeführte Baugesuch liegen auf der Gemeindekanzlei zur Einsicht auf:

Bauherr: Burgener Silvio, Haus Waldrand, 3908 Saas-Balen

Bauvorhaben: Trockeneisstrahlen der Fassade, Parz. GBV 442, Plan 3 im Orte genannt „Kl. Kapelle“

Allfällige Einsprachen sind innert 30 Tagen ab dieser Veröffentlichung schriftlich und im Doppel an die Gemeindeverwaltung zu richten.

Registerbüro

Am **Donnerstag, 24. Mai 2018** bleibt das Registerbüro geschlossen. Wir bitten um Kenntnisnahme und danken für das Verständnis.

„Gmeiwärch“

Wie euch allen sicher schon bekannt ist, findet das diesjährige „**Gmeiwärch**“ am **26.05.2018** statt. Die Forststrassen werden an diesem Tag von den Anwohnern bzw. den Besitzern der einzelnen Maiensässen gesäubert. Der 26.05.2018 ist der offizielle „Gmeiwärchtag“ für alle. Ausnahmen werden nur in begründeten Fällen von dem verantwortlichen Gemeinderat erteilt. Für Bidermatten ist dies Tamara Kohler und für das Dorf Koni Burgener.

Die anderen Einwohner sind herzlich eingeladen an diesem Tag Aufräumarbeiten jeglicher Art im Dorf zu machen, so dass sich das Dorf beim Tambour- und Pfeiferfest von seiner schönsten Seite zeigen kann.

Am 26.05.2018 organisiert die „Guggumüsigg“ eine Saaser Spezialitäten Wanderung. Einer der Verpflegungsstandorte befindet sich in Bidermatten. Aus dem Grund findet das „Gmeiwärch“ im Weiler selbst für alle Einwohner aus Bidermatten am 02.06.2018 statt.

Die Gemeindeverwaltung

Unterstand Postautohaltestelle Dorf und Bidermatten

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung beschlossen auf dem südlichen Parkplatz gegenüber der Postautohaltestelle einen Unterstand aufzubauen. Dieser Unterstand bietet den Personen welche auf die Post warten den notwendigen Schutz bei Schnee und Regen. Der Unterstand soll anfangs Sommer aufgebaut werden.

Auch für Bidermatten laufen die Planung und die Abklärungen für das Aufstellen eines solchen Unterstandes südlich der Stallung von Burgener David.

Die Gemeindeverwaltung

Lawinenschäden im Kulturgebiet

Der Lawinenniedergang im „Schutzbächji“ hat eine grosse Fläche an privatem Kulturgebiet mit Steinen und Bäumen überschüttet. Das genaue Ausmass der Schäden ist im Moment noch gar nicht sichtbar.

Für die Aufräumarbeiten der Schäden am privaten Kulturland gewährt der Schweizerische Elementarschadenfonds eine finanzielle Unterstützung. Für die Unterstützung muss jedoch vorgängig vom Registerhalter ein Gesuchsformular ausgefüllt werden.

Wir bitten daher die Geschädigten oder deren Pächter mit dem Registerhalter, Stani Burgener, für eine finanzielle Unterstützung Kontakt aufzunehmen. Das Büro vom Registerhalter ist jeweils am Donnerstag von 19.00 – 20.15 Uhr offen.

Die Gemeindeverwaltung

Mitteilung Gemeinde Eisten

Samstag, 12.05.2018 keine Messe / Sonntag, 13.05.2018 Messe um 09.00 Uhr

SES, Sport- & Erlebnishalle Saastal

Die Informationsveranstaltungen in allen vier Talgemeinden am 25. und 26. April 2018 wurden durch die Bevölkerung gut besucht. Herzlichen Dank für das grosse Interesse am Projekt Sport- & Erlebnishalle Saastal.

Der Bau einer Sport- & Erlebnishalle im Saastal macht Sinn. Zu diesem Schluss ist auch die Sportfachhochschule Magglingen in der durchgeführten Potentialanalyse gekommen. Diese Studie können alle Interessierten auf der Homepage von Saas-Grund, www.3910.ch ansehen und herunterladen. Die Studie kann ebenfalls auf dem Gemeindebüro Saas-Grund abgeholt oder bestellt werden.

Das Projekt Sport- & Erlebnishalle Saastal soll ein gemeinsames Projekt der vier Saastal Gemeinden sein. Ein gemeinsames Projekt für die Festigung der Attraktivität unseres Tales und in diesem Sinne ein Generationenprojekt.

Das Projekt stellt eine wesentliche Verbesserung unseres touristischen Angebots dar. Die Halle bietet ein Schlechtwetterangebot für unsere Gäste, ein Angebot für Familien mit Kindern, für Sportvereine und für Veranstaltungen.

Für die einheimische Bevölkerung und vor allem für die Jugend und die Vereine ist die Halle eine tolle Erweiterung des Sport- und Erlebnisangebots im Saastal.

Wie geht es nun weiter:

Bis zum 14. Mai 2018 bekommen alle Talbewohner, die 14 Jahre und älter sind, ein Stimmkuvert per Post zugestellt. Am 14. Mai 2018 beginnt die Abstimmung. Drei Fragen werden bei der Abstimmung den Bewohnern gestellt:

1. Befürwortest Du eine Sport- & Erlebnishalle im Saastal
2. Welche Angebote sollen in der Sport- & Erlebnishalle Saastal zur Verfügung stehen
3. Bist du bereit, dich am Bau der Erlebnishalle als Aktionär zu beteiligen

Abgestimmt kann wie folgt werden:

- Mittels einem QR Code übers Handy
- Mittels Zugangscode am PC
- Bestellung der schriftlichen Stimmunterlagen bei der im Brief angegebenen Telefonnummer (Hotline) oder auf den Gemeindebüros

Die Abstimmung läuft bis zum 28. Mai 2018, 10.00 Uhr.

Jedes Stimmkuvert enthält einen Abstimmungscode mit dem gewährleistet wird, dass jede Person nur einmal abstimmt. Die Bevölkerung des Saastals wird gebeten sich an der Abstimmung zu beteiligen und Ihre Stimme abzugeben. Ihre Meinung ist uns sehr wichtig. Herzlichen Dank

Projektteam Sport- & Erlebnishalle Saastal

Fundsachen

Im Schulhaus befinden sich mehrere Kleidungsstücke, die bei vergangenen Anlässen vergessen wurden. Schal, Pullover, Shirts etc. hängen an der Garderobe beim Eingang zur Turnhalle.